

世界労連

十月革命が点火した連帯の精神、社会正義、労働者の権利を称える

世界労働組合連盟（WFTU）書記局

親愛なる同志のみなさん

世界労働組合連盟（WFTU）は、全世界一億五〇〇万人の組合員を代表し、十月大社会主義革命の偉業に敬意を表します。活動家集団思想運動が主催する集会、そして十月革命を祝うすべての諸行事は、歴史の中の転換点となる瞬間を記念するだけではなく、十月革命が点火した不朽の連帯精神、社会正義、そして労働者の諸権利を称えるイベントでもあります。活動家集団思想運動が主催するこの集会は、十月革命が達成した多くの業績を称える集会なのです。

いまから一〇六年前、世界は人類発展の歩みを永遠に変える激震を目撃しました。十月革命は、労働者階級の勇敢で先見の明のある指導者たちによって導かれ、抑圧され虐げられた人びとに新たな夜明けをもたらしました。それは、平等を求め、搾取の終焉を要求し、労働者の地位の向上を求める鳴り響く呼びかけでした。

十月革命の諸原則は、世界中の今日の状況に依然として関連しています。資本主義の危機が次から次へと襲いかかるこのゆゆしき時代に、あらゆるものを生産している人びとは、生き残るために毎日毎日努力し続けています。長年にわたって、そして今日も同様ですが、労働者の賃金そしてその他の労働の諸権利や社会的諸権利に対する攻撃が行なわれ、弾圧が格段に強化されてきています。

世界労連は、労働者階級の解放のために日々闘い続けています。わたしたちは、人間が自由である世界を、労働者が賃金奴隷に追いやられ、日々の諸困難を乗り越えかろうじて生きていくようなことのない世界を求めています。一方で資本家たちは、労働者が育てた果実をすべて種として蒔いてしまうのです。

わたしたちは、労働者が現代を生きる必需品を満たす世界を求め、労働者が、労働・社会正義・教育・医療において完全な諸権利を有する世界を求め闘います。わたしたちは、すべての人間にとってよりよい世界を求めて闘います。各人の国籍、肌の色、人種、宗教に関係なくよりよい世界を求めて。

世界労働組合連盟は、十月大社会主義革命一〇六周年を記念し行なわれる皆さんの集会に敬意を表します。わたしたちは、あなたたちに約束します。公正な要求と利益を求めて闘う労働者たちには、常に国際的な階級的立場に立脚した国際的労働組合運動の支持と連帯があると。

十月社会主義大革命に栄光あれ！

搾取のない社会をめざす闘争に栄光あれ！

二〇二三年九月二十六日

（見出しは編集部による）

【訳＝三田博】